

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan Rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan sesuai yang diharapkan. Skripsi ini berjudul “Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah dengan Menerapkan Model Pembelajaran Berdasarkan Masalah pada Materi Lingkaran di kelas VIII MTs Hafizul Ikhsan Aek Paing Medan T.A. 2016/2017”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih dan penghargaan kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang membangun mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran perkuliahan. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua jurusan, sekretaris jurusan, dan ketua Program Studi Matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan untuk Bapak Yusman Lubis, B.Sc selaku kepala sekolah MTs Hafizul Ikhsan Aek Paing, guru mata pelajaran matematika Ibu Fitri Oktriana, S.Pd, dan juga seluruh Guru/Staf Pegawai MTs Hafizul Ikhsan Aek Paing yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda tercinta Geger Handoko dan Ibunda tercinta Parjiem serta kepada kakak tercinta Sri Kurniasih, S.Farm, Apt, dan adik-adik tersayang Puji Lestari dan Dina Agustina yang telah banyak memberi kasih sayang, semangat, nasehat, do'a dan materi sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksanakan dengan baik. Tak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada teman hidup yaitu Maseko Syahputra yang selalu memberikan motivasi dan doa untuk penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk teman seperjuangan, yaitu Nurhabibi Syarif dan penyemangat yang senantiasa memberi dukungan Nani Nursamqori, S.Pd dan Eva Sihombing, S.Pd serta adik kos Nurul Indah Pratiwi dan teman-teman yang tidak bisa penulis cantumkan namanya satu persatu namun senantiasa memberikan semangat dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari dan masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, April 2017

Penulis,

**Lili Handayani**  
**NIM. 4103311027**